L'atelier du moi 2017

la malle

Je range le grenier. J'avais, lors du déménagement de la maison de mes grand-parents, oublié qu'il y avait une grande malle, en bois, noire. Je suis intriguée par cette malle! Comment est-elle arrivée dans ce grenier? Je ne me rappelle pas l'avoir vue. Qui l'a déposée là? Je me souviens que nous étions plusieurs à descendre des cartons, mais une malle, je ne me le rappelle pas! La couverture poussiéreuse et les toiles d'araignées enlevées, je la regarde et j'essaie de deviner ce qu'il pourrait y avoir dans cette malle. N'y tenant plus, j'enlève les deux cadenas et je l'ouvre. Il y des vêtements: une tenue noire magnifique, des photos et un globe. En,regardant les photos je vois que c'est la robe de mariée,noire, de ma grand-mère et sous le globe, son bouquet de mariée. Des photos d'elle, de sa vie: bébé,enfant, de jeune femme, de mère et de grand-mère, de ses noces d'or et de diamant. Moi qui étais enfant, je n'avais que quelques souvenirs de ma grand-mère. Je suis heureuse de la connaître, un peu mieux, grâce à cette vielle malle.